



虹の子だより

2024年8月1日 社会福祉法人 健翔会 虹の子保育園
〒841-0038 鳥栖市古野町194-2 Tel 0942-84-7716
ホームページ <http://www.kensyoukai.or.jp> 発行責任者 中岡 康一郎

園長より

暑い季節になり、子どもたちは夏ならではの遊びを楽しみにしていますが、熱中症や水難事故等、気を付けることが多い季節でもあります。

園では「暑さ指数」を子どもたちの戸外遊びの参考基準にしております。暑さ指数(WBGT:湿球黒球温度)とは、人間の熱バランスに影響の大きい【気温】【湿度】【輻射熱(遠赤外線熱線によって直接伝わる熱)】の3つを取り入れた温度の指標のことで(参考:右表)。

暑さ指数	
31以上	危険
28~31	厳重警戒
25~28	警戒
21~25	注意
21未満	ほぼ安全

戸外遊びの指数として、「31以上:戸外遊び禁止」「28~31:戸外遊び時間短縮」といった対応をとらせていただいております。

水分補給や適度な休息を心掛けるとともに、子どもたちの安全・熱中症予防と対策を怠らず暑い夏を乗り切りたいと思います。 中岡 康一郎

行事予定

8/30(金) アウトリーチ

〈英語教室:月曜日〉(3・4・5歳児)
5日・19日

〈体育教室:木曜日〉(3・4・5歳児)
1日・8日・22日・29日

〈フッ素洗口:水曜日〉(4・5歳児)
1日・8日・22日・29日

幼児クラスだより



セミの音が賑やかな季節となりました。園庭では、虫探しを楽しむ子ども達の姿がよく見られています。セミの抜け殻や木にとまるセミを見つけています。また、バッタを探す子どもも多く、春に見ていたバッタよりも大きくなっていることに気づき、虫の成長にも興味を持つ姿が見られています!!網で捕まえる子ども達や、手で捕まえる子ども達。捕まえたら優しく触れたり、カゴに入れて観察をした後は、「またあそぼうね~♪」と草むらに返したりしています。虫に触れる中で命を大切にすることも経験しています。

7月になり、子ども達が待ちに待った水遊びが始まりました!今年度はプールもあり、ドキドキワクワクしながら始まる日を待っていました♪保育園では初めてのプール!水の冷たさに「きゃー」と嬉しさと気持ち良さを感じていました。また、水の中を歩く感覚や水が流れる感触も楽しみました♪子ども達が水に触れることをこわがることなく、楽しく遊べるように活動を考えていきたいと思ひます。お忙しい中毎日の着替え準備ありがとうございます。引き続きよろしくお願ひ致します。

保育士 大西里奈



おねがい

- ・こまめに着替えを行いますので、毎日着替えを多めに用意ください。
- ・コミュナビにて行事予定を随時配信していますので、ご確認をお願いします。



うみぐみ

毎日晴れ渡る青空の下、伸び伸びと過ごしている子どもたち。夏ならではの体験を取り入れながら、今月もおもいっきり楽しみたいと思ひます。

7月は七夕会を行いました!七夕の絵本を読んだり制作、クイズ等を行いました。織姫と彦星の物語を真剣に聞いていた子どもたちでした。また、お家の人と頑張って作った七夕の飾りものや、お願ひ事を書いた短冊を見せてくれ、こんな願ひ事を書いたよ!とニコニコ笑顔で教えてくれました♪

そして、天気の良い日はずっと楽しみにしていた水遊びやプールに入り、子どもたちも大興奮!「顔つけられるよ」と水に触れることを楽しみ、笑顔いっぱいの子もたちです!少しずつですが、体育教室で運動会の練習も行っています。暑い中での体育教室を頑張っている子ども達。運動会までの成長を楽しみにしてください♪

8月も暑い日が続くので休息と水分補給をしっかりとりながら夏の思い出を作っていきたいと思ひます

保育士 磯本 洋平



ほけんだより

夏真っ盛りの8月です。保育園では子どもたちがプール遊び、水遊びを楽しんでいます。真夏の日差しが園庭を照りつけ、しばらくは暑さとのお付き合いが続きそうです。バランスのとれた食事、睡眠をたっぷりとって暑い夏を乗り切りましょう。

(先月の感染症) 手足口病、溶連菌感染症、とびひ、新型コロナ、ヘルパンギーナ、RSウイルス、胃腸炎 ※その他、診断名のはっきりしない「発熱」「下痢」の症状でお休みしたお子様が大変多かったです。早めの受診をお願いします。 看護師 森あけみ



駐車場は譲り合っでご利用下さい。送迎の際には、必ずお子様の手をつなぎ、車には十分ご注意下さい。

